

MARKUS REMER

Die Begeisterung für die Pferde war Markus Remer gewissermaßen in die Wiege gelegt. Sein Vater und langjähriger Obmann des Haflingerzuchtvereines K28 Raimund Remer züchtete Haflinger am Wurzerhof in der Nähe von St. Veit und führte dort auch eine gut besuchte Deckstation.

40 Jahre HAFLINGER

Mit knapp 4 Jahren begann Markus zu voltigieren und es dauerte nicht lange, da sattelte er selbständig seinen ersten Haflinger. Fortan war der Knabe nur noch bei seinen Pferde zu finden. 1977 startete der 11jährige Markus bei seinen ersten Turnieren in der Vielseitigkeit. Sowohl Dressur, Springen als auch Fahren begeisterten den Jungen und er platzierte sich erfolgreich mit seinen Haflingerstuten Girasole und Giroffa bei Landes- und Bundesmeisterschaften.

Das Datum 15. Mai 1991 wird der vierfache Vater wohl auch nicht mehr vergessen. Seit diesem Tag ist Markus Aufzuchtleiter am Ossiacher Tauern und betreut gewissenhaft neben einer großen Mutterkuhherde die Junghengste der Rassen Haflinger und Noriker des Landes-Pferdezuchtverbandes Kärnten.

1993 kaufte Markus vom Gestüt Wietingberg die Jährlinge Heike und Helena, beide Nathan-Töchter und Nachkommen der berühmten Stammstute BZ3146 Pigpong, geboren 1930. Ein ausgesprochen guter Kauf, denn diese beiden Stuten bilden die Grundlage seiner höchst erfolgreichen Zucht- und Sportkarriere.

Heike, ein Pferd schreibt Kärntner Geschichte

Die Staatsprämienstute und heurige Gruppenreservesiegerin der 13jährigen und älteren Mutterstuten der Landesstutenschau am Weißensee ist Mutter zahlreicher nennenswerter Stuten und 2 gekörter Hengste. Sternwind, geboren 1998, ein Sterntaler-W Nachkomme, wurde 2001 angekört und war im selben Jahr auch Leistungsprüfungssieger. Arsenal, wohl ein Begriff für jeden interessierten Haflingerzüchter, ist ein Sohn des Hengstes Aragon. Er war Körungssieger und Leistungsprüfungssieger 2008 in Stadl-Paura, und absolvierte ebenfalls 3jährig die Kärntner Reitpferdeprüfung als vielumjubelndes Siegerpferd mit einer Traumnote von 8,50. Auch das Bundeschampionat der 4jährigen Materialpferde 2009 entschied er für sich und als nochmalige Draufgabe wurde der gangstarke und imposante Hengst 2010 bei der Weltausstellung mit der höchsten Schauklasse 1a prämiert. Bei Hengste wurden von Herrn Remer gezogen und auch bei der Körung selbst vorgestellt.

Heike ist auch die Mutter der heurigen Landesreservesiegerstute Halla anlässlich der Landesjungstutenschau in Villach. Halla erreichte bei der Bundesjungstutenschau 2011 am Weißensee den Endring der 3jährigen Jungstuten und wurde mit der Schauklasse 1b ausgezeichnet. Tags drauf bei der Kärntner Landesstutenschau durfte sich der Züchter über den Gruppensieg seiner Novaris-Tochter freuen. Im Jahr 2011 absolvierte Halla erfolgreich die Kärntner Materialprüfung, das Bundeschampionat der dreijährigen Reitpferde in Stadl-Paura und die Kärntner Leistungsprüfung.

Auch StPr. Heidi nach Majus, Gruppensiegerin der 11jährigen und älteren Galtstuten bei der Landesstutenschau 2011 am Weißensee stammt aus der Zucht von Markus Remer. Sie ist eine Tochter der VPr. Helena und war heuer nicht nur in der Zucht höchst erfolgreich, sondern auch im Fahrspport, wo sie den Titel Landesmeisterin und Bundesmeisterin der Zweispänner mit Fahrer DI Dr. Andreas Zettl erringen konnte.

Mit dem selbstgezogenen Sohn Aar der VPr. Helena nahm Markus nach 30 Stunden Anreise bei der Weltmeisterschaft im Zweispänner in Catton Hall in Großbritannien teil und konnte mit Beifahrerin Christiane Schluder die Marathonprüfung als ausgezeichneter Sechster absolvieren, insgesamt erreichten sie den sensationellen 11. Platz.

Markus - höchst erfolgreicher Turnier-Gespannfahrer und Obmann des Haflingerzuchtvereines K28 ist langjähriges Vorstandsmitglied des Landes-Pferdezuchtverbandes Kärnten, als Zucht- und Fahrriecher unterwegs und auch als Fahrreferent von Kärnten im Präsidium des Landesfachverbandes Kärnten tätig.

Markus - ein Mann für alle Fälle. Der Fahrlehrer für Gespannfahren ist regelmäßig für Showeinlagen in ganz Österreich ein Thema, nur zur Erinnerung: die Klagenfurter Messehalle bei der Kärntner Pferdemesse bebte, als er und seine Kollegen bei "JUMP and DRIVE" durch die Halle rasten.

Seine 4 Kinder und die Lebensgefährtin Christiane Schluder sind ebenfalls ganz eng mit den Pferden verbunden. Christof ist Hufschmied, Johannes arbeitet im Gestüt Piber und der jüngste Reinhard lernt in einer Schmiede, um später auch das Handwerk des Hufschmiedes ausüben zu können. Auch das einzige Mädchen Anna-Maria ist ständig mit von der Partie, wenn die "Remers" mit ihren Erfolgspferden ausrücken.

Für seinen unermüdlichen Einsatz für die Haflinger in unserem Bundesland und die vielen, über Jahre immer wiederkehrenden Erfolge bei allen Arten von Haflinger-Events möchte Kärnten Markus, dem auch schon der Staatsehrenpreis in Gold für besondere Verdienste in der österreichischen Pferdezucht verliehen wurde, heuer mit dem Titel "Kärntner Erfolgzüchter" auszeichnen.

Markus - ein Mann, der kaum wie ein anderer die Verbindung von Zucht und Sport so lebt - heute möchten wir diesen Menschen DANKE sagen, dessen Leben seit 40 Jahren durch die Arbeit mit und für den Haflinger geprägt ist.

Danke Dir MARKUS.

Text: Claudia Unterlaß